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1. L’associazione oggi: 

L’ultimo triennio ha vissuto un riorganizzazione dell’attività dell’associazione pur continuando a 

perseguire, in linea a quanto già iniziato precedentemente un operazione di ricerca di visibilità e 

autorevolezza di Assofrigoristi presso altre associazioni e istituzioni. 

Al termine di questo periodo di presidenza di Fabio Brondolin mi sento di affermare che 

Assofrigoristi è ormai diventata uno dei punti di riferimento, nella tecnica frigorifera a livello 

nazionale sia per tutte le associazioni con cui ci siamo interfacciati e in buona parte anche per le 

istituzioni. Si è decisamente ampliata la visibilità e distributori, costruttori  ci stanno coinvolgendo 

sempre di più sulla formazione tecnica e normativa del loro personale e dei loro clienti.  

In questo trienni si è rimesso al centro dell’associazione il socio frigorista e rappresenta un grande 

valore aggiunto che nessun altro può vantare, oggi a parlare con i nostri interlocutori va sempre chi 

opera sul campo.  

Non sono la persona adatta a parlare del CTS, ma è indubbio che quello che veniva chiesto a gran 

voce 5 anni fa, ossia maggiore spazio al comitato tecnico scientifico sia la cosa che maggiormente è 

stata cambiata e valorizzata sotto la presidenza di Fabio, oggi il CTS è autonomo, decide ed eroga 

contenuti con l’avallo di presidenza e consiglio direttivo. 

Le casse associative sono state sistemate, dopo un primo periodo piuttosto complicato oggi 

l’associazione si sostiene grazie alle quote di soci e sostenitori e grazie ai corsi erogati e riesce a 

coprire le spese vive. 

Resta vivo il problema del numero di soci, pur riconoscendo che nell’ultimo anno si è vista una 

crescita costante del numero d’iscritti è innegabile che, ad oggi, per il tipo di lavoro svolto il 

coinvolgimento da parte dei frigoristi è deludente e deve essere incrementato, resta lacunosa in 

parte anche l’attività sindacale dell’associazione la quale troppo spesso all’esterno è percepita più 

come un’associazione che eroga contenuti e dialoga con le istituzioni ma che non porta avanti le 

istanze richieste dalla categoria. 

 

 

2. L’associazione domani:  

Mi auguro che il nuovo presidente, sia esso confermato in Fabio Brondolin o sia un qualcun altro, 

prosegua nella strada intrapresa in questa presidenza.  

Auspico che nella nuova squadra dirigente, vi sia armonia e che soprattutto in presidenza si cerchi 

di dividersi i compiti, nell’associazione che immagino credo che il Presidente sia uno, ma la forza 

vada ricercata nel collettivo ecco perché auspico che all’interno della presidenza siano definiti dei 

ruoli determinati che implicano un assunzione di responsabilità da parte di ognuno ma che siano da 

stimolo alla voglia di partecipazione attiva. Dobbiamo incrementare il numero di soci attivi in 

associazione e questo sistema va alimentato cercando di coinvolgere più soci nelle dinamiche delle 

associazione e soprattutto deve valere il principio di intercambiabilità, pertanto che in un evento 

partecipi il presidente o il vice o altro membro di presidenza, ciò che viene detto e cosa viene 

presentato è sempre lo stesso. Il medesimo discorso vale anche per il CTS, per far ciò è necessaria 



ancora maggiore condivisione e incontri (anche on line) in cui si divulgano i contenuti ai soggetti 

interessati in modo formativo, cosi che poi gli stessi possano presenziare alle riunioni come relatori. 

 

a. ATTIVITA’ SINDACALI:  

Proseguire le attività in essere con associazioni di categoria, l’obbiettivo dev’essere quello 

di diventare un punto di riferimento tecnico per tutte quelle associazioni che si occupano di 

attività collegate al nostro settore, non dobbiamo però essere “schiavi” di queste realtà, le 

quali sono molto spesso più grandi ed importanti di noi ed hanno un approccio alle 

questioni relative al nostro settore più “politico” che non tecnico. La sfida è far capire loro 

che il nostro supporto tecnico arricchisce la qualità del loro lavoro e non va a intaccare la 

loro credibilità presso i loro associati. 

Proseguire le attività informative nel territorio, soprattutto in appoggio ai nostri sostenitori 

i quali per dimensioni e possibilità di contatto riescono a organizzare eventi con molte 

persone in sala. Durante gli eventi va studiato un metodo per proporre ai partecipanti la 

possibilità di adesione all’associazione (si potrebbe pensare a qualche sconto o a 

qualcos’altro). 

Nei prossimi mesi, con le discussioni in merito al decreto attuativo di recepimento del 

nuovo regolamento Fgas dovremo farci promotori degli interessi del frigorista! Noi e solo 

noi avevamo proposto al ministero dell’ambiente di bloccare la scadenza del rinnovo 

decennale della certificazione fgas, adesso dovremmo fare in modo che quel rinnovo sia 

valido e che non venga richiesto al frigorista di fare esami integrativi a pagamento a 

distanza di un anno dal rinnovo. 

 

b. ATTIVITA’ TECNICHE: 

Definiti in gruppi di lavoro del CTS, adesso è il momento di completare l’organizzazione, i 

gruppi devono organizzarsi e lavorare in autonomia. Il CTS sarà diviso in due macro settori, 

condizionamento e refrigerazione con un coordinatore per settore il quale farà da 

promotore e raccoglitore di contenuti per i gruppi di lavoro. 

Sviluppare l’iniziativa del Point con i contenuti tecnici da pubblicare certo, ma anche con la 

formazione degli operatori al bancone dei distributori e con l’organizzazione di momenti 

d’incontro presso le sedi dei distributori che aderiscono al servizio. 

Sviluppare un percorso scolastico, esportabile e replicabile su tutto il territorio nazionale e 

proporlo a istituti pubblici e privati, obbiettivo è quello di creare la scuola del frigorista in 

Italia. 

c. COMUNICAZIONI :   

d. VARIE ED EVENTUALI: per Oldrati JM 

 

In Fede, _________Baglioni Emiliano____  
                                                                                         (firma autografa) 

 

Data, ______15/10/2024________________________________________________________  

 

Il presente modulo deve essere allegato alla scheda di candidatura 


